



Lediglich die Mitglieder der Stadtmusik Frauenfeld, darunter Marino Bundi (l.) und der Präsident der Stadtmusik, Jürg Roost, wissen, was sich unter den geheimnisvollen Verpackungen der neuen Uniformen verbirgt.

Es geht «Subito!» auf die neue Uniform zu

Von Janine Sennhauser

Am Samstag, 1. Oktober wird das Geheimnis um die neue Uniform der Stadtmusik Frauenfeld endlich gelüftet. Im Rahmen der Neuniformierung wird auch der Musikwettbewerb «Subito!» durchgeführt.

Frauenfeld Blau, grün oder silbern? Modern, elegant oder locker? Mit oder ohne Hut? Diese und viele weitere Fragen stellen sich, seit die Stadtmusik Frauenfeld ihre diesjährige Neuniformierung bekannt gegeben hat. Ausser den Vereinsmitgliedern und einigen ausgewählten Personen, weiss niemand so genau, wie die gut 60 Musikantinnen und Musikanten ab dem Oktober auftreten werden. Lediglich eines darf,

laut dem Uniformenkommissionsmitglied Nadine Müller, gesagt sein: «Der Stil der neuen Uniform ähnelt demjenigen, unseren jetzigen Klamotten.» Und: «Das wichtigste Kriterium der Bequemlichkeit erfüllt unsere neue Aufmachung auf jeden Fall!» Die Uniformen wurden von der Frauenfelder Firma «wederundgut» AG genäht, die Anprobe wurde letzten Donnerstagabend während der Probe durchgeführt.

Wettbewerb der besonderen Art

Für all diejenigen, welche die Spannung rund um die neue Uniform der Stadtmusik kaum noch erwarten können, gibt es erfreuliche Nachrichten: Am 1. Oktober wird das gut gehütete Geheimnis im Casino Frauenfeld gelüftet. Um diesen einmaligen Anlass gebührend zu fei-

ern, wird im Rahmen dessen ein Musikwettbewerb durchgeführt. «Subito!» nennt sich der musikalische Wettkampf, welcher laut den Mitgliedern der Stadtmusik etwas ganz Besonderes ist. Insgesamt zehn Vereine werden innerhalb von maximal dreissig Minuten ein selbst gewähltes Stück und einen Marsch vortragen. Zusätzlich wird den Musikerinnen und Musikern am Wettbewerbstag ein Wettstück unter deren Klassierung abgegeben, welches innerhalb von einer Stunde eingeübt wird. Für die Präsentation des sogenannten «Stundenchors» stehen zehn Minuten zur Verfügung. Als Juroren werden Blaise Héritier und Carlo Balmelli fungieren, die Rangverkündigung findet am Abend der Neuniformierung statt, welcher musikalisch von der Stadtmusik umrahmt wird. Der beste Marsch wird zudem mit einem ganz besonderen Preis belohnt.

Nicht verpassen!

Am Samstag, 10. September tritt eine Kleininformation der Stadtmusik am Wochenmarkt in Frauenfeld auf. Die langersehnte Neuniformierung mit dem Musikfest «Subito!» findet am 1. Oktober im Casino Frauenfeld statt. Ausserdem ist die Stadtmusik am Freitag, 11. und Sonntag 13. November in der evangelischen Stadtkirche beim Kirchenkonzert zu sehen.



Der Projektleiter Marcel Sturzenegger (Mitte) von der wederundgut AG erklärt die letzten Anpassungen der neuen Uniform.